



COGRID SE HIZO EN LA DELEGACIÓN PROVINCIAL

San Antonio realiza primer Cogrid preventivo de incendios

En la Delegación Provincial de San Antonio, se llevó a cabo el Primer Comité para la Gestión del Riesgo y Desastres (Cogrid) Preventivo de Incendios Forestales en la provincia, con miras a enfrentar de manera coordinada y eficiente la temporada 2024-2025.

La instancia contó con la participación de las seis municipalidades de la provincia, Bomberos, Carabineros, el Ejército, empresas sanitarias y eléctricas, Senapred, Conaf, la Direc-

ción de Vialidad y la delegada presidencial de San Antonio.

El objetivo principal fue afinar las estrategias de prevención y coordinación entre todas las instituciones involucradas para hacer frente a los incendios forestales, un problema recurrente en la zona debido a las características geográficas y climáticas que presenta la provincia en el área rural.

Caroline Sireau, delegada presidencial, destacó la im-

portancia de la planificación y el trabajo conjunto para enfrentar de manera efectiva la temporada de incendios.

“Estamos a fines de septiembre y ya nos estamos preparando para esta temporada, porque sabemos que tenemos un territorio extenso que tiene muchos riesgos de incendios forestales y, por lo tanto, la importancia de la planificación y de la coordinación entre todas las instituciones, tanto públicas como

privadas que participamos de esto es esencial”, afirmó.

Aprovechó para despedir y reconocer la labor de Patricio Balladares, encargado de incendios forestales de Conaf en la provincia, quien asumirá nuevos desafíos a nivel regional. “Quiero agradecer la labor que ha realizado Patricio Balladares, quien estuvo 15 años a cargo de las labores preventivas y de combate de los incendios forestales en nuestra provincia”, agregó. 🇨🇱